

Bildung | 15.06.2021 | Nr. 198/21

## **Tobias von der Heide: Lernen aus der Pandemie**

Zum heute durch die Bildungsministerin Karin Prien vorgestellte Rahmenkonzept für das neue Schuljahr erklärt der bildungspolitische Sprecher der CDU Landtagsfraktion Tobias von der Heide:

„Das Rahmenkonzept für das kommende Schuljahr macht deutlich, dass die Kinder und Jugendlichen im Mittelpunkt der Überlegungen stehen. Neben Lernlücken geht es vor allem auch darum, den emotionalen und sozialen Belastungen durch die Corona-Pandemie mit Maßnahmen zu begegnen. Schleswig-Holstein ist das erste Bundesland, das eine konkrete Konzeption für das kommende Schuljahr vorlegt und setzt damit hohe Maßstäbe. Das verdient Lob und Anerkennung für das Bildungsministerium und die Landesregierung.“